



はまっ子

令和3年2月

学習発表参観日

2月5日（金）、10月に予定していた学習発表会の代替行事として、学習発表参観を行いました。名前の通り、2月の学習参観と学習発表会を合体したものです。どの学年も感染対策を講じながら、今できる表現方法の中で精一杯、工夫した発表をしました。保護者の皆様には、子供たちが頑張っている姿をご参観いただきありがとうございました。

1年生 【集会】できるようになったよ集会

入学してから1年間にできるようになったことを家族や友達に紹介する集会でした。国語科、算数科、体育科、生活科等で学習した内容（音読、作文発表、計算カード、マット運動、跳び箱、なわ跳び、あやとり等）を一人一人、堂々と発表しました。友達の発表を静かに聞くことができました。



2年生 【表現】見て見て できるようになったよ

生活科で書いたカードや家族へのインタビューをもとに、発表する内容や方法を自分で決めて、原稿を書きました。かけ算九九や二重跳びを実演したり、できるようになったことを絵に描いてスクリーンで映したりと、工夫して伝えることができました。



3年生 【総合的な学習の時間】あいさつを世界に広げよう

はまっこ探検隊が、外国語活動で学習した世界の国々の挨拶や特色を紹介しました。発表した国は、韓国、中国、ロシア、トルコ、フィンランド、フランス、スペイン、エジプト、カナダ、アメリカの10か国です。各国の挨拶「ボンジュール!」「ブエナス・ダウデス!」「サラーム!」で世界中を旅しているようでした。



4年生 【集会】2分の1成人式

10歳までの10年間で当時の出来事や漢字、ダンスで振り返りました。2分の1成人の誓いでは、将来の夢宣言をしました。最後に家族へ感謝の手紙を渡しました。自分たちでプログラムの内容や司会進行の言葉を考えたり、招待状を作成したりと、みんなで協力してやり遂げました。一人一人の心に残る式となりました。



5年生 【音楽発表】心を一つに

合奏の曲目は「ひまわりの約束」「紅蓮華」「にじいろ」、クラッピングの曲目は「ギャラクシー銀河をこえて」。テンポが速く、難しいリズムや指使いの曲もありましたが、「心を一つに」今までの練習の成果を精一杯発揮することができました。また、「5年生でできるようになったこと」を一人一人発表しました。



6年生 【集会】「家族に伝えよう」感謝集会

振り付けやフォーメーションを考えて練習してきたダンスを色団ごとに披露しました。また、総合的な学習の時間に学んだ仕事調べを生かして、自分の夢や未来についての思いを発表しました。6年間で成長した姿を披露することで、家族に感謝の気持ちを伝えることができ素敵な時間となりました。



0101A10 - 2221248

版画作品公開

2月8日（月）～10日（水）16:00～17:30、3学期の図画工作科で取り組んだ版画をワークスペースや掲示板に展示し、保護者の皆様に鑑賞していただきました。

	題材名	技法等
1年	すてきな いきもの	図鑑で見付けた好きな生き物をスタンプングをしました。生き物や住む場所に合う色を選び、ローラーで色を付けました。
2年	〇〇している ぼく・わたし	画用紙や模様の紙を切ったり貼ったり紙版画に取り組みました。出来上がりを考えながら、何かをしているところを表しました。
3年	昔話	初めての彫刻刀！一版多色刷りに挑戦しました。みんなわくわくドキドキしながら彫りました。昔話の世界を楽しく表現しました。
4年	わくわく生き物ランド	自分の好きな生き物を二版多色刷りで表現しました。彫り方や背景の配色を工夫し、動きのある生き生きした仕上がりになりました。
5年	なかよしさんと	線描で髪の毛や表情等を表しました。ニードルで削った部分にインクを流し込み、立体感がでるよう余分なインクを拭き取りました。
6年	小学校の思い出 ～〇〇している私～	小学校生活を振り返り、一番思い出に残った場面を木版画にしました。三角刀の鋭い線と丸刀の丸みのある線を使い分けました。

保護者の方々からメッセージカードをいただきました。紹介します。

〈 保護者の方より 〉

- ・ノコギリザメののこぎりが上手です。青色や黄色、黄緑色がとてもきれいで素敵な作品になりました。（1年）
- ・表情がとてもリアルで、仲よしの様子が伝わってくる作品でした。髪の毛や細かい服のしわ等、版画でここまで表現できるのはすごいなと思いました。（5年）
- ・自信満々の顔でバットを振っている姿が伝わりました。個性豊かな顔や今にも動き出しそうな手の動き等、皆さんの小学校の思い出の1ページを見ることができ感動しました。（6年）

新型コロナウイルス感染症に係る卒業式、入学式

市教育委員会より、新型コロナウイルス感染症予防のため、令和2年度卒業式、令和3年度入学式の時間短縮、式典の内容精選とともに、参加人数を抑える対応をとるよう指導がありました。現在、感染の拡大を防ぐ重要な時期であることを鑑み、趣旨をご理解いただきますよう、お願いいたします。

本校では、制限された中でも、巣立ちゆく子供たち、新たに入学する子供たちに祝福と激励の気持ちを込めた式になるよう、教職員で知恵を出し合い、工夫しているところです。今後も保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、この厳しい状況を乗り越えていきたいと考えております。よろしくお願いいたします。

（校長 城岡 恭子）

